

## DÉCLARATION SUR LA PROTECTION DE L'ENVIRONNEMENT ARCTIQUE

Nous, les représentants des Gouvernements du Canada, du Danemark, des États-Unis d'Amérique, de la Finlande, de l'Islande, de la Norvège, de la Suède et de l'Union des Républiques socialistes soviétiques;

Réunis à Rovaniemi, en Finlande, à l'occasion de la Première Conférence ministérielle sur la protection de l'environnement arctique;

Vivement préoccupés par les dangers qui menacent l'environnement de l'Arctique et par les effets de la pollution sur les fragiles écosystèmes de cette région;

Tenant compte de la prise de conscience, aux échelons national et international, de l'importance des écosystèmes arctiques, et de l'amélioration des connaissances concernant les effets de la pollution sur l'environnement mondial;

Résolus à promouvoir ensemble, au sein d'autres tribunes internationales, l'examen des questions relatives à l'environnement arctique qui nécessitent une large coopération internationale;

Soulignant qu'il nous incombe de protéger et de préserver l'environnement arctique et reconnaissant les rapports particuliers que les peuples autochtones et les populations locales entretiennent avec l'Arctique ainsi que leur contribution unique à la protection de l'environnement de cette région;

Adoptons par la présente la Stratégie de protection de l'environnement arctique et nous engageons à prendre des mesures en vue d'en assurer la mise en oeuvre et à envisager la possibilité de la renforcer.